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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию присутствия миротворческого контингента КНР в странах Африканского континента.  Задачами, выполнявшимися в ходе исследования, являются: 1. Изучить теоретическую и нормативно-правовую базу миротворчества ООН, а также историю миротворческих операций. 2. Проанализировать участие Китая в миротворческих операциях ООН. 3. Рассмотреть участие Китая в миротворческих операциях ООН в странах Африки. 4. Определить стратегические интересы Китая в миротворческих операциях в странах Африканского континента. В ходе написания выпускной квалификационной работы были использованы сравнительно-описательный и статистический методы. В результате, в рамках проведенного исследования, благодаря анализу исследований зарубежных и отечественных авторов, официального сайта ООН по поддержанию мира, резолюций Совета Безопасности ООН, отчетов по заседаниям СБ ООН и Генеральной Ассамблеи ООН, а также статистических данных сайтов «Трекер Глобальных Инвестиций Китая» и «База данных МПИ по поддержанию мира» было проанализировано сотрудничество КНР с Африканским Союзом в ходе операций по поддержанию мира, история и стратегические интересы Китая в нахождении миротворческого подразделения  КНР в африканских странах.
        

        
          This work is devoted to the study of the presence of the Chinese peacekeeping contingent in the countries of the African continent. Tasks that were solved during the research: 1. Study the theoretical and legal framework of UN peacekeeping, as well as the history of peacekeeping operations. 2. Analyze China's participation in UN peacekeeping operations. 3. Consider China's participation in UN peacekeeping operations in Africa. 4. Determine China's strategic interests in peacekeeping operations in the countries of the African continent. In the course of writing the final qualifying work, comparative-descriptive and statistical methods were used. As a result, within the framework of the research, the analysis of research by foreign and Russian speaking authors, the official UN peacekeeping website, UN Security Council resolutions, reports on UN security Council and UN General Assembly meetings, as well as statistical data from the sites "China's Global Investment Tracker and "IPI peacekeeping Database" analyzed China's cooperation with the African Union in peacekeeping operations, the history and strategic interests of China in the presence of the PRC's peacekeeping unit in African countries.
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